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Leçon 9 

Intermédiaire 
 
Lettres MAJUSCULES 
 
L'utilisation ou la mauvaise utilisation des majuscules en anglais est l'un des plus gros problèmes 
que rencontrent les francophones lorsqu'ils écrivent en anglais. 
 
Majuscule = capital letter 
 

Capital letters are always used for 'je' in English = I. 
 

She is a teacher and I am a student. 
 

Elle est enseignante et je suis étudiante. 
 

Capital letters are always used for days of the week, months and festivals but NOT for seasons. 
 

My birthday is on the Friday before Christmas. 
 

Mon anniversaire est le vendredi avant Noël. 
 

So your birthday is in December in winter? 
 

Alors votre anniversaire est en décembre en hiver ? 
 
Capital letters are always used for the names of people and places, including streets, planets, 
continents and countries. 
 

My name is Ahmed. I live on East Avenue in Kinshasa, in the Democratic Republic of Congo. 
 

Je m'appelle Ahmed. J'habite sur East Avenue à Kinshasa, en République démocratique du Congo. 
 

Do you like living in Africa? 
 

Vous aimez vivre en Afrique ? 
 

Capital letters are always used for the languages, nationalities and adjectives that refer to people 
or things from a country, region or city. We also use capitals for nouns and adjectives of religions. 
 

I am Canadian and I speak French and English. 
 

Je suis canadien et je parle français et anglais. 
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I like to eat Indian food but I do not eat pork because I am Muslim. 
 

J'aime manger de la nourriture indienne mais je ne mange pas de porc parce que je suis musulman. 
 

 
Capital letters are always used for the names of organizations and very important job titles ONLY 
when the job title is BEFORE the name. 
 

The manager at Google will meet with President Biden on Friday. 
 

Le responsable de Google rencontrera le président Biden vendredi. 
 

 
Le futur – WILL et BE GOING TO 
 
Dans notre leçon pré intermédiaire 2, nous avons examiné le futur simple avec WILL. C'est la façon 
la plus simple de mettre une phrase en anglais au futur. 
 

WILL + VERBE = futur 
 
Mais WILL n'est pas le seul moyen de former le futur en anglais. 
 
Les deux phrases suivantes sont au futur mais elles ont un sens légèrement différent. Connaissez 
vous la différence? 
 

I will go to Paris. 
 

I’m going to go to Paris. 
 
Il n'y a pas de différence quant à QUAND le voyage à Paris aura lieu. La différence réside dans le 
moment où la décision d'y aller a été prise. 
 
WILL = aucune décision préalable n'a été prise. On utilise WILL lorsque l'on prend une décision au 
moment où l'on parle.  
 

I will go to Paris. Ici je viens de prends la décision. Paris? J'y vais! 
 
BE GOING TO = intention / planifier. Quand la décision a été prise avant de parler 
 
I’m going to go to Paris. Ici j'ai dèja planifié le voyage. Peut-être que j'ai acheté les billets, réservé 

l'hôtel etc.. 
 
The futur, 'be going to' est formé par: 

le verbe 'to be' + going to + verbe 
Par exemple : 

I am going to play… 
he/she/it is going to play… 

you are going to play… 
we are going to play… 
they are going to play... 


